

## 令和7年度 医療機関（獨協医科大学）における体験学習

2学年医学部コースの生徒27名が、8月21日（木）獨協医科大学において行われた体験学習に参加しました。午前中、大学の紹介や入学者選抜の方法などについてお話をいただき、午後から消化器内科学 入澤篤志教授より模擬講義をしていただきました。先生ご自身の経験や、医学部で何を学ぶのか、医師が果たすべき役割や求められる資質などについてお話をさせていただきました。また、内視鏡の歴史・活用方法についても詳しくお話をしてくださり、生徒たちはとても興味深く聞いていました。講義後の実習では、挿管体験や内視鏡体験を行いました。消化器内科医の先生から直接教えていただき、実際に行われている治療を身近に感じることができました。その後、獨協医大卒業生及び在学学生講話として、本校を卒業した消化器内科学の医師と4年生からお話をいただきました。医学の道を目指す生徒たちにとって、大変貴重な経験となりました。





## 医師になるに向けてどんな準備をしているか

- 一、自分の知識を確かなものにする
- 一、人とのつながりを持つ
- 一、経験を積む
- 一、たくさん遊ぶ！



## 医師になる

- 一、自分の
- 一、人との
- 一、経験を
- 一、たくさ

